

Colloques en collaboration  
avec la société pour

# L'art de l'ingénieur

La Société pour l'art de l'ingénieur, créée en 1995 par le Prof. Marti de l'ETHZ, organise une série de conférences. L'objectif de ces conférences est de sensibiliser à l'importance culturelle de l'art de l'ingénieur et à sa place dans les activités des ingénieurs civils.

Les prestations des ingénieurs civils, qui sont précieuses en termes de culture du bâtiment, ne se limitent pas à résoudre des problèmes techniques ni à n'appliquer qu'une approche pragmatique. Au contraire, le rôle des ingénieurs civils est de cultiver une approche constructive réflexive du parc immobilier hérité et des conditions limites complexes de l'environnement déjà construit. Outre de solides connaissances spécialisées, il est également important de connaître l'évolution historique des méthodes de construction et l'histoire des sites à travailler.

Cela donne souvent lieu à des réflexions intéressantes, voire à des solutions innovantes pour la planification et la réalisation de nouveaux bâtiments ainsi que pour la préservation des objets existants.

Les conférenciers présenteront leur relation personnelle avec l'art de l'ingénieur à travers des projets concrets et pour eux exemplaires.

## Date de la conférence suivante :

17 mai 2024 à 12:15 h, Lausanne, EPFL  
ou en ligne

## Damien Dreier

Dr. Ingénieur civil diplômé EPF  
structurame, Genève et Lausanne

### « Valeur immatérielle des ouvrages d'arts »

Vendredi, 22 mars 2024

12:15 - 13:15 h

la salle GC B1 10

EPFL

Des sandwiches sont offerts à la fin  
du séminaire.

ou en ligne :

<https://epfl.zoom.us/j/65631025192#success>

Gesellschaft für Ingenieurbaukunst  
Société pour l'art de l'ingénieur  
Società per l'arte dell'ingegneria